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Protokoll der Schulpflegschaftssitzung vom  05.03.2018 
 
Anwesende gem. Anwesenheitsliste 
 
 
TOP: 1 Eröffnung und Begrüßung 
 

Um 19:40 Uhr begrüßte die Schulpflegschaftsvorsitzende die Anwesenden und 
eröffnete die heutige Schulpflegschaftssitzung. 

 
 
TOP: 2 Genehmigung der Tagesordnung 

 
Einwände gegen die Tagesordnung wurden nicht erhoben. Frau Krekeler bat darum, 
am Ende das Projekt „Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage“ vorstellen zu 
dürfen. 
 
Einwände gegen das Protokoll der letzten Sitzung wurden nicht erhoben. 

 
 
TOP: 3 Evaluation „Tag der offenen Tür“ 
 

Der TdoT war grds. erfolgreich. Rd die Hälfte der an die Eltern ausgehändigten 
Fragebögen waren in den Rücklauf gelangt. Negativ hätten die Eltern angemerkt, dass 
im Vorfeld relativ wenig Informationen zum TdoT vorgelegen hätten, was Herr Prante 
mittels eines Schaubildes darlegte. 
 
Es entwickelte sich eine umfangreiche Diskussion in deren Verlauf unmittelbar in den  

TOP: 4 Anmeldezahlen und Personalsituation 
übergegangen wurde. 
Nachdem wir im letzten Schuljahr noch gut 100 Anmeldungen in der Jahrgangsstufe 5 
hatten, sind es derzeit nur 70. Das Marianum hatte letztes Schuljahr rd. 40, dafür in 
diesem Jahr derer 90. 
 
Angemerkt wurde, dass der Ort des Infoabends (PZ) vielleicht nicht glücklich war. 
Angeblich wäre einer der beratenden Lehrkräfte (wer, ist unbekannt) entweder nicht 
willens oder nicht in der Lage gewesen, die Fragen zu beantworten. 
 
Das Marianum war in der Presse und in den sozialen Medien (Facebook) deutlich 
präsenter, als wir. 
 
Die neuen 5. Schüler sollen früher als bisher Kontakt zum HGW bekommen. 
 
Kinder des „gemeinsamen Lernens“ sind bis dato für das neue Schuljahr nicht bei uns 
angemeldet. 
Im Schuljahr 2019/2020 soll in Warburg als weiterführende Schule nur noch die 
Sekundarschule Kinder des „gemeinsamen Lernens“ aufnehmen. 
Im kommenden Schuljahr werden wir wegen der geringeren Zahl an Kindern des 
„gemeinsamen Lernens“ nur noch einen Sonderpädagogen haben. 
 
Derzeit haben wir einen Personalüberhang, was auch Förderunterricht durch 
Lehrkräfte in größerem Maße möglich macht. Dieses Angebot wird nicht stark 
angenommen. 
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TOP: 5 Themen des Pädagogischen Tages / Projekttage / Digitalisierung 
 

Anlässlich des Pädagogischen Tages wurde ein Hauptaugenmerk auf die Schulung der 
Lehrkräfte zur Digitalisierung gesetzt. Ein Problem hierbei war die Installation des 
neuen Servers in den Weihnachtsferien, was sich schwieriger gestaltete, als vom 
Hersteller prognostiziert. 
Neben dem Medienkonzept waren weitere Arbeitskreise des Pädagogischen Tages u.a. 
die individuelle Förderung insb. in der Mittelstufe, auch zu den Vertretungsstunden, 
der Übergang von der Sek I in die Sek II, die Berufsorientierung und die 
Schulhofgestaltung. 
 
Im kommenden Schuljahr soll es wieder eine gemeinsame Fahrt des gesamten 
Hüffertgymnasiums geben, ferner auch eine Projektwoche. Die Jahrgänge 5-7 sollen 
zusätzlich noch 2 Projekttage durchführen. 
 
 

TOP: 6 Fragebogen: erweiterter Elternsprechtag für den 5. Jahrgang  
 

Nachdem im Rahmen der Qualitätsanalyse der Wunsch geäußert wurde, die 
Elternsprechzeit in der Jahrgangsstufe 5 zu erweitern (Hauptsächlich gehe es den 
Eltern darum, Lehrer kennen zu lernen und zu erfragen, wie das Kind in der Schule 
angekommen ist), sollen alle Eltern der Jahrgangsstufe per Mail in anonymer Form 
hiernach befragt werden. Nach Öffnen des Links können dann 4 Fragen beantwortet 
werden. 
 
Auch der Jahrgangsstufe 6 sollen diese Fragen gestellt werden, da danach die 
Erprobungsphase endet. 
 
 

TOP: 7 Projekte der Schulpflegschaft 
 

Die Elternschaft will sich bei der Schulhofgestaltung (z.B. durch Reinigen und 
Streichen der Sitzmöglichkeiten) einbringen. Ggf. sollen ein Innenarchitekt oder 
Studenten der Landschaftsarchitektur der Hochschule OWL nach Ideen gefragt 
werden. Im Rahmen eines vorbereiteten Handwerkertages soll das zusammen mit der 
Arbeitskreis des Pädagogischen Tages umgesetzt werden. 
 
Der Bücherbasar wird auch in diesem Jahr wieder durchgeführt. Verkauf ist am 10. 
Juli. Abgabe der Bücher am Tag zuvor (Jahrgangsstufe 7 schon am 7. Juli). Zuvor soll 
es noch einen Infobrief an die Eltern und Lehrer geben. 
 
 

TOP: 8 Verschiedenes 
 

An die SuS wurden Bestellbögen für Schul-T-Shirts usw. ausgehändigt. 
 
Die bei der Schule hinterlegten E-Mail-Adressen sollen grds. solche der Eltern sein. 
 
Nachdem die Spende des letztjährigen Oktoberwochenlaufs der Schulmaterialkammer 
zu Gute kam, wurden weitere Vorschläge für potentielle Spendenempfänger 
unterbreitet. Einig waren wir uns darüber, dass zumindest ein regionaler Kinderbezug 
gegeben sein soll. 
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Frau Krekeler führte aus, dass sich 36 Schüler des Projektes „Schule ohne Rassismus – 
Schule mit Courage“ angenommen hätten. Nachdem die Lehrerkonferenz schon 
zugestimmt hat, soll das auch Thema der kommenden Schulkonferenz sein. 
Unterschriftenlisten seien derzeit im Umlauf. Mit der Verleihung des entsprechenden 
Zertifikates sei es aber nicht getan. Dieses müsse vielmehr mit Leben gefüllt werden 
und soll Ansporn für die Zukunft sein. 
Nähere Infos auch unter www.schule-ohne-rassismus.org  
 
 

Die nächste Schulpflegschaftssitzung ist für den 04. Juni geplant. 
 
Um 21:30 schloss die Schulpflegschaftsvorsitzende die Versammlung und wünschte allen 
Anwesenden einen guten Heimweg. 
 
 
 
 
 
Christian Jansen, Q2 
Protokollführer 


